

- Pres -

Gómez Estoy.  
López Guillén  
Salmerón.  
Gómez Camacho  
Carles D. Benavent  
Almudros.  
Gallego.  
Dra. Ibáñez  
Martínez D. F. test.  
Almela.  
Soriano.  
Exposición Universal de Chicago.

Sesión ordinaria del dia 12. de Diciembre de 1892.

Abierta la Sesión por el Sr. Director se dio lectura al acta de la ordinaria anterior que se celebró el dia 18. del mes de noviembre último, y hallada conforme fui aprobada.

Dada cuenta de la comunicación en que la Junta provincial encargada de promover la concurrencia de exposidores de esta provincia a la Exposición Universal de Chicago, invita a esta Corporación a que acuerde sus trabajos como con gran éxito lo había hecho en otras ocasiones. El Sr. Director manifestó que en concepto de tal forma parte de la citada Comisión provincial, la cual fui nombrada hace poco por el Sr. Gobernador, dándole cuenta con esta fecha de comunicaciones que la llevaban del mes de Agosto, teniendo en cuenta que el periodo de admisión de objetos terminaba en 31. del mismo mes de Diciembre.

Se comprendieron los Pres. Pájaro que en un plazo tan angustioso de días poco es lo que podría hacerse en trabajos que a veces necesitan una larga preparación, más por no perder momento, se adelantó a la Sociedad publicando la siguiente invitación a los industriales y productores de la provincia:

"La Real Sociedad Económica de Amigos del País de esta capital, que vienes se mostró indiferente a los grandes certámenes que con el nombre de Exposiciones vienen celebrándose en todos los países cultos, realizando de este modo uno de los fines de la Institución, se apunta hoy a conciliar al que en el proximo año ha de librarse en la ciudad de Chicago, Estados Unidos, de la ciencias del norte. La importancia de este concurso internacional sube de punto sobre la de otros celebrados anteriormente, en relación con nuestra Patria, por las circunstancias especiales por que hoy atraviesa el comercio nacional. cerrados o disueltos los mercados europeos a los productos españoles, urge buscar otros nuevos, que bien pudieran encontrarse en el continente americano, tan bien predisposto en favor de nuestra patria; pues aunque de veras no traga